



Medieninformation der Gemeinde Finnentrop Verkauf Pfarrheim Finnentrop

Finnentrop. Wie bereits im vergangenen Jahr angekündigt, hat der Kirchenvorstand Finnentrop den Verkauf des Pfarrheimes Am Markt beschlossen. Nach der Veröffentlichung der Verkaufsabsicht in der Tageszeitung bekundete auch die Gemeinde Finnentrop ihr Interesse an der Immobilie. In den anschließenden Gesprächen zwischen dem Kirchenvorstand und der politischen Gemeinde wurde Einigkeit über die Veräußerung der Immobilie erzielt.

Neben dem vereinbarten angemessenen Kaufpreis hat den Kirchenvorstand auch das von der politischen Gemeinde vorgeschlagene Nutzungskonzept überzeugt. Darüber hinaus können das Kinder-Jugend-Kultur-Haus und die Physio-Praxis in ihren derzeitig genutzten Räumlichkeiten im Untergeschoss bleiben. Perspektivisch plant die Gemeinde, das rd. 40 Jahre alte Gebäude energetisch zu sanieren und den Außenanstrich zu erneuern.

Der Verkaufserlös wird, soweit möglich, für die Belange und Aufgaben der Kirchengemeinde eingesetzt.

Der Kaufvertrag wurde bereits am 07.11.2023 notariell beurkundet. Der Besitzübergang des Pfarrheims erfolgte zum 01.12.2023, so dass die Räumlichkeiten dann auch schon teilweise für den Weihnachtsmarkt am 09. und 10.12.2023 in Anspruch genommen werden können.